



Stadtverband Nieder-Olm

Nieder-Olm, 25. März 2019

## **P r e s s e m i t t e i l u n g**

### **Anette Haug fordert den vierspurigen Ausbau der Rheinhessenstraße**

Die CDU-Kandidatin für die Stadtbürgermeisterwahl in Nieder-Olm fordert den vierspurigen Ausbau der Rheinhessenstraße. Haug: „Ich begrüße sehr, dass der Öffentliche Personennahverkehr durch die Neukonzeption der Buslinien im Landkreis sehr verbessert wird. Nieder-Olm wird von der neuen Linienführung über den Weinberg-ring und Ebersheim bis Mainz-Innenstadt profitieren. Jedoch was hilft dies alles? Die Rheinhessenstraße hat eine starke Verkehrsbelastung mit zeitweise starken Rückstaus. Auch die Busse stehen dann im Stau und können ihre Fahrzeiten nicht einhalten“.

Haug fordert die Stadt Mainz und insbesondere die für Umwelt und Verkehr zuständige Beigeordnete der GRÜNEN auf, ihre Blockadehaltung zum erforderlichen Ausbau dieser wichtigen Verkehrsstrasse aufzugeben. Die Nutzer der Rheinhessenstraße wollen nicht permanent im Stau stehen und viele von ihnen wollen gar nicht in die Mainzer Innenstadt fahren, sondern suchen eine schnelle Verbindung auf den Mainzer Ring, um an ihren Arbeitsplatz außerhalb des Landkreises oder der Stadt Mainz zu gelangen.

V. i. S. d. P.: CDU-Stadtverband Nieder-Olm, Vorsitzende Anette Haug